



Además, se han colocado nuevas señales que indican el nombre y la distancia a la que se encuentran los caseríos del municipio a excepción de los del barrio de Erauskin

El Ayto. teniendo en cuenta la importancia que tiene para el municipio y a la vez el entorno rural mantener limpios los pastos, tenía pendiente de hace algún tiempo continuar con esta labor. Aunque haya estado durante algunos años interrumpido el gobierno municipal ha retomado este compromiso y debido al reconocimiento que se le debe al primer sector del barrio de Beasainmendi se han realizado las labores de limpieza y desbrozado a través de Etorlur, ente perteneciente a la diputación foral que se dedica al medio rural y el equilibrio territorial.

Las campos que dominan el monte Usurbe, a la vista desde el núcleo del municipio y situadas entre la cruz y el caserío del mismo nombre, han sido donde se han realizado las labores de desbroce y limpieza. Este

caserío, conocido por sus actividades agricultoras y ganaderas, está situado en un lugar emblemático a la vista de todo el núcleo urbano. Lugar y pastos que posibilitan que sea frecuentado por todo tipo de ganado. Mantener limpio este entorno supone un claro beneficio para el municipio y un reconocimiento a la actividad primaria de este entorno.

Nuevas señalizaciones de caseríos

Por otro lado el Ayto. ha finalizado la colocación de la señalización que conduce desde las vías principales a los caseríos del municipio exceptuando los situados en el barrio de Erauskin ya que esta labor se había realizado anteriormente. En la señalización se indican el nombre del caserío así como la distancia a la que se encuentran desde el punto indicado.

El Ayto. de Beasain mediante esta labor desea poner en valor y visibilizar la existencia además de la importancia de nuestro patrimonio y a la vez subrayar el testimonio de nuestro origen y esencia en base a los lugares y edificios antiguos. Socializando nuestro patrimonio, se fusionan la identidad y la existencia dando importancia al carácter y la personalidad de nuestro entorno.

Son en total 78 señales que indican la dirección a cada caserío, ubicados en los siguientes barrios; Matxinbenta, Astigarreta, Garin, Arriaran, Salsamendi, Gudugarreta, Ugartemendi, Zunzunegi, Pagorriaga y Loinaz. La colocación de toda la señalización ha supuesto la cantidad de 28.917,27 euros.



```
jQuery("#share849") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Efectuadas
labores de desbroce en la ladera de Usurbe", url: "https://beasain.eus
/es/infraestructuras-servicios/1245-efectuadas-labores-de-desbroce-en-
la-ladera-de-usurbe"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "h
ttps://beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1245-efectuadas-
labores-de-desbroce-en-la-ladera-de-usurbe"},{ share: "linkedin",
label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/infraestructuras-serv
icios/1245-efectuadas-labores-de-desbroce-en-la-ladera-de-usurbe"},{
share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text:
"Efectuadas labores de desbroce en la ladera de Usurbe", url: "https:/
/beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1245-efectuadas-labores-de-
desbroce-en-la-ladera-de-usurbe"},{ share: "email", label: "E-mail",
shareIn: "self", text: "Efectuadas labores de desbroce en la ladera de
Usurbe", url: "https://beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1245-
efectuadas-labores-de-desbroce-en-la-ladera-de-usurbe"},{ share:
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Efectuadas
labores de desbroce en la ladera de Usurbe", url: "https://beasain.eus
/es/infraestructuras-servicios/1245-efectuadas-labores-de-desbroce-en-
la-ladera-de-usurbe"},] });
```